



Avendaño Trujillo Alexa

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

La nueva frontera de la medicina

Interculturalidad en salud I

PASIÓN POR EDUCAR

1 “D”

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de febrero 2022.

Interculturalidad en salud.

LA NUEVA FRONTERA DE LA MEDICINA

La materia interculturalidad en salud se ha destacado un poco más hacia la medicina, dejando una que otra materia atrás. Se acecha varias preguntas sobre el tema de interculturalidad, su camino ha sido más preciso e indirecto avanzó lo suficiente para apoyar la medicina, dejando lo suficiente claro para los que empiezan a estudiar la interculturalidad en salud. La medicina ha tomado varios caminos para incorporar diferente información, varias materias siguieron o siguen el mismo camino averiguando los fenómenos de salud y enfermedad. La interculturalidad además de incorporarse en la medicina, también se incorporó con los seres culturales con su propia cultura, se basa en conceptuales éticos, filosóficos y epistemológicos que apenas están en pleno desarrollo. Cuando aún no existía un término sobre la interculturalidad en salud lo empezaron a tomar de varias formas como; novelas, reto, práctica, la experiencia de ejercer la interculturalidad entre europeos y nativos americanos es poco probable teniendo un tema que no se puede arreglar en las fronteras geográficas del ejercicio médico. Ya no solo se ejerce en lo profesión en comunidades indígenas. Intentando arreglar tienen a un migrante subsahariano para evitar la difusión del HIV, si se logra exitosamente se podrá continuar la medicina con una visión etnocéntrica, tomando en cuenta

Las consecuencias que cada vez más se evidencian. Las especificaciones culturales introduce la necesidad a los profesionales adquieran las competencias culturales. Tomando como punto importante, en las competencias culturales las personas viajan a diferentes lugares generando fuertes migraciones en el mundo, llevando con ellos su historia y cultura en busca de un refugio o tener la oportunidad de mejorar su vida. Enfrentan los procesos de salud/enfermedad complicándoles más su vida. Las competencias culturales promueven de entender las necesidades culturales y lingüísticas de las personas o emigrante, tienen un objetivo como; ayudar a las personas de cada país, evaluar la diversidad, introducir las adaptaciones y el desarrollo de los servicios para que refleje el entendimiento de la diversidad cultural, tener institucionalizado el conocimiento cultural e inventario y acreditación. La interculturalidad es el conjunto de las acciones que ayudan a conocer e incorporar la cultura de la persona en el proceso de atención en salud, implica reconocer que los grupos sociales a los que pertenecemos interactúan con sus creencias culturales. La migración ha crecido de manera importante en los países, llegando 2.65% de la población. De manera general cualquier paciente y prestador de salud se llama intercultural, ya sea doctor y paciente, al igual con un enfermero; especial si ambos se identifican con grupos muy similares. La salud/enfermedad es una construcción social

Es una de las construcción social más afectado. Kleinman habló sobre la competencia social, ha sido uno de los que más nos afectan, cada cosa que dijo es muy cierto, médicos, enfermeros, población son afectados.

Los profesionales de la salud y los que siguen, nos enfrentaremos a la interculturalidad, uno de las materias importantes, abarcando la cultura, próximos estudiantes, futuro trabajadores de la salud nos encontraremos con la frontera de interculturalidad, teniendo una nueva frontera para su desarrollo, logrando cumplir el reto de formación de los recursos humanos en salud hasta la formulación de políticos, teniendo en cuenta que tenemos que seguir el camino de medicina logrando contestar las preguntas a los que todavía empiezan. La interculturalidad / cultura, será, es una rama importante, no es algo de moda, ni algo a pasado, a pesar que lleva año desarrollándose no se ha conocido tan bien, uno como estudiante preparándose para la salud, nos preguntamos; "¿Qué es la interculturalidad?". Dejando atrás materias y ser una materia interesante, cuando la estudia o lo investigan las preguntas antiguas quedan atrás y vienen las interesantes, dándose cuenta la importancia de la materia.

Bibliografías

Salaverry, O. (2017). Interculturalidad de salud 1; La nueva frontera de medicina.
<http://www.scielo.org.pe/pdf/rins/v27n1/a02v27n1.pdf>

Pedrero, V. (2018, 1 mayo). MIGRACIÓN Y COMPETENCIA CULTURAL: UN DESAFÍO PARA LOS TRABAJADORES DE SALUD | Revista Médica Clínica Las Condes.
<https://www.elsevier.es/pt-revista-revista-medica-clinica-las-condes-202-articulo-migracion-y-competencia-cultural-un-S0716864018300658>.